

Netbiker unterstützen MEHRSi

Zum 7. Netbiker-Jahrestreffen, vom 19. – 22. Juni 2008 in Battenberg/Dodenau, fanden sich über 200 Teilnehmer aus ganz Deutschland zusammen, um wieder gemeinsam zu Touren und Spaß zu haben.

Die Mitglieder von Netbiker.de, eine der größten Motorradcommunities, sind schon lange für MEHRSi aktiv, in der Vergangenheit gab es schon einige Spendenaktionen, wie auch dieses Mal:

Tombola auf dem 7. Netbiker-Jahrestreffen

Für die Tombola wurden ca. 970 Lose zu je 1 Euro verkauft, die Summe wurde vom Orga-Team des Netbiker-Treffens noch auch 1000 Euro aufgerundet. Dieser Tombola-Erlös geht mit 500 Euro an eine karitative Kindereinrichtung und 508 Euro an MEHRSi (8 Euro zusätzliche Spende durch einen Netbiker).

MEHRSi bedankt sich für diese tolle Spendenaktion.

Monika Schwill von MEHRSi bedankte sich vor Ort bei allen Netbikern für ihr wertvolles Engagement für die Sicherheit und diese tolle Spendenaktion.

An dieser Stelle möchte MEHRSi sich auch noch mal für die zahlreiche Hilfe und Unterstützung, die der Verein durch die vielen Netbiker auf Messen und Events erfahren hat, bedanken.